



Des boites et encore des boites !

publié le 15/12/2020 - mis à jour le 11/01/2021

Sommaire :

•



Covid et gestes barrière n'auront pas eu raison de l'envie de faire plaisir et de partager.



Mardi 15 décembre 2020 les collégiens et les collégiennes du collège Jean Moulin ont remis la collecte organisée par le FSE au profit de l'association Min'de Rien, qui a pour mission d'apporter du soutien aux jeunes étrangers et étrangères isolées.

Dix jours ont suffi pour mobiliser toutes les bonnes volontés et créer un élan de solidarité en ce mois de décembre : faire un cadeau dans une boîte à chaussures contenant un « truc » chaud, un « truc » bon, un loisir et un petit mot de réconfort.

C'est avec beaucoup de joie et de plaisir que la centaine de boîtes a été remise aux membres de l'association Min'de rien, qui distribuera ces cadeaux avant le 24 décembre.

BOITE DE NOEL POUR LES MINEURS ISOLÉS

1 truc chaud

- Bonnet
- Gants
- Chaussettes
- Écharpes...

1 produit de beauté

- Brosse à dents
- Dentifrice
- Savons
- Crème hydratante

1 truc bon

- Chocolat
- Gâteaux...
- Produits non périssables et emballés

1 mot doux

1 loisir

Emballer la boîte et c'est parti !

Le **FSE** en partenariat avec l'association
Dépôt des boîtes

salle 300

jusqu'au **vendredi 11 décembre**
Voir Mme Regnier ou Mme Lagarde

POUR UN NOËL SOLIDAIRE

MIN' de RIEN

FSE JEAN BRUN



Les boîtes à destination des enfants seront données au conseil communal des Jeunes, dont un des membres est élève au collège.

Merci à tous !

[article de presse NR 22/12/2020](#)

Un jeune Homme nous remercie pour cette action :

Je m'appelle ~~YHADO~~ je reçois ton cadeau
et ça m'a fait plaisir, c'était la première fois
qu'on m'écrit une lettre de encouragement
merci et bonne ~~soit~~
ANNÉE

